

# Hospital San José de Melipilla, inició el proceso de inmunización Nirsevímab



El Hospital San José de Melipilla, inició el proceso de inmunización Nirsevímab contra el Virus Respiratorio Sincial en recién nacidos en la maternidad del recinto hospitalario.

Hasta la semana pasada, habían 12 los bebés que habían recibido su dosis del medicamento, cifra que otorga una cobertura del 100% de los nacimientos que se han registrado en el hospital desde el inicio de la campaña.

¿Qué es Nirsevímab?

Es un anticuerpo monoclonal de acción prolongada, efectivo y seguro contra el virus respiratorio sincial (VRS), que se administra, en la mayoría de los lactantes, en una sola dosis de manera preventiva.

Este anticuerpo demostró alta eficacia y seguridad en los ensayos clínicos, recibiendo aprobación y recomendación de uso por parte de las principales agencias del mundo y por parte de la agencia reguladora nacional (Instituto de Salud Pública).

¿Cómo se administra?

Se administra una dosis única mediante una inyección intramuscular.

¿Cuáles son los centros habilitados para la inmunización?

La inmunización se implementará en las maternidades, unidades de neonatología y vacunatorios públicos y privados en convenio con las SEREMI de Salud del país.